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地域の皆さんが地域課題の解決に取 り組む活動に対 して、豊田市が補助金を交付する「わ くわ く事業」。

丼郷地域では今年度、17団体がわくわ く事業に取り組み、それぞれの活動をとおして地域に貢献しています。

今号では支所職員が現場確認した感想をお知らせします。 ③
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今年度は支所職員が地域の活性化や課題解決に向けた取 り組みをしている活動現場へ出向き、活動内
容を確認してきましたので、感想をお知らせします。

各団体の 1年間の活動成果を紹介します。ぜひご覧ください。

3月 11日 (火)から 3月 25日 (火) 猿投コミユニテイセンター ロビー

豊田市役所地域振興部 猿投支所 地域振興担当  〒470-0373 豊田市四郷町東畑 70-1
嘩]言舌0565¨ 45… 1214 F A X45¨4824 E暑詈Lメ ール sanage¨ shishoOcity.toyota.aichi.jp

支所職員による現場確認の感想

①いさとdeフ リマ実行委員会
子育て世代の居場所つくりになつていると思いました。区画整理等で特
に新たに住み始めた人達の居場所となると良いと思いました。

②下古屋まちづくり委員会
地域の里山として、世代を超えた住民の憩いの場になつていると感じま
した。

③下古屋の環境を守る会

この活動は、駅前の美化活動も含めて地域の方に良好な環境を提供 して
いると感 じました。多<の地域の方が潤いのある生活環境を保てるよう
にしてもらえると良いと思いました。

④丼上自治区花いつぱい運動

の会

幅広い世代の方が活動されていて、公共施設である公園がきれいになる
ことは、生活環境の向上につながる活動だと思いました。

⑤ふるさと丼上 。未来座
この活動は、猿投駅前にて冬の風物詩として毎年活動が行われている
が、地域の方に良好な環境を提供していると感じました。

⑥丼上公園を美化する会
丼上公園をアジサイの名所とするという意気込みが感 じられ、桜ばかり
でなくアジサイも観賞できる公園になるといいと忍いました。

⑦丼郷地区自主防災会
いつ発生するかわからない南海トラフ地震への備え、能登半島地震の状
況の写真の展示等、地域の方に備えの重要さを伝えていました。

③四郷駅CIC この活動は、四郷駅前にて冬の風物詩として毎年活動が行われている
が、地1或の万に良好な環境を提供 していると感 じました。

参加された会員の皆さんは、手慣れた感 じで移植や肥料作り等行われて
おり、連携の強さを感 じました。

⑩丼上ジュニアスポーッ。

カルチャークラブ

⑪四郷ジュニアスポーッ・

カルチャークラブ

多<の児童が参加されており、活動目的である子ども達の健康と体力づ
<りや健全育成について、取り組めていると思います。

⑫御船地区三河線廃線愛護会
約 l kmの散策路を作業エリアに分けて分担して効率的に革刈や支障木
伐採等作業をしていました。

⑬旧御船駅跡地ふれあい広場

の会

幅広い世代の方が活動されていて、公共空間である駅跡地がきれいにな

ることは、生活環境の向上につながる活動だと思いました。

⑭水無瀬川周辺植栽推進事業

実行委員会

枝下用水沿いに桜や紅葉を植栽し現在はその維持管理をしているが、地
域の方に良好な環境を提供していると感じました。

⑮御船の川と環境を守る会
昔と比べこどもが川で遊ぶ機会がないなかでこの活動は、郷土愛を育む
とともに子どもたちの健全育成につながつていると感じました。

⑩とよた子育てサークルネッ

トワークの会「コネット」

親子のrS、れあいばかりでなく、子育て中の親子の仲間づ<り も目的とし
ており、こどもを通して親同士のrS、れあいもできていると感じました。

⑫樋田川ほたる愛護会
親子連れが多<蛍を観賞しており、貴重な機会を倉」出されているので今

後も蛍の育成を実施してもらえるといいと思いました。

磯

⑨高町まちづくりの会

小学校の部活動がなくなつたことから、こどもの健全育成を目的 |こ実施
されており、多<のこども達が参加 していました。


